
 
                                                      

    

 

 

 

 

 

 

  
 

 

  

---- No cumprimento do primeiro ponto da ordem de trabalhos o Conselheiro Américo de Sousa 

apresentou uma reflexão sobre a organização da Festa de Finalistas do Centro Escolar da 

Boavista-Lourinha, onde sublinhou a necessidade de não destacar os alunos filhos de associados 

dos restantes discentes, conforme ocorreu com a atribuição de medalhas aos primeiros, durante 

o evento acima mencionado. ---------------------------------------------------------------------------

---- Relativamente ao segundo ponto da ordem de trabalhos do Conselho Geral a ata da reunião 

anterior foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 

----Os trabalhos deste Órgão prosseguiram com a leitura e a apreciação da Política de 

Desenvolvimento Documental da Biblioteca Escolar, documento que, no entender dos Senhores 

Conselheiros, constitui um referente completo e que se encontra de acordo com as regras das 

Bibliotecas Escolares.----------------------------------------------------------------------------------- 

---- Quanto ao ponto quatro, foi aprovada, por unanimidade, a atribuição de um nome de um 

patrono “Infanta D. Mafalda” ao Agrupamento de Escolas Nº 2 de Rio Tinto. ----------------------

---- Passou-se de seguida ao ponto cinco tendo os conselheiros feito uma apreciação global do 

Relatório de Execução do Plano Anual de Atividades referente ao 2º Período. Sobre o conjunto 

das atividades realizadas, pronunciou-se o Senhor Diretor do Agrupamento, sublinhando o 

empenho e a generosidade de Professores, de Assistentes Operacionais e das várias 

Associações, de cujo esforço colaborativo resultou uma percentagem significativa da diversidade 

de atividades e do sucesso alcançado.-----------------------------------------------------------------

---- Em relação ao ponto seis da ordem de trabalhos foi aprovada, com um voto contra do 

Conselheiro Américo de Sousa, a proposta do Conselho Pedagógico sobre a oferta das 

Atividades de Enriquecimento Curricular e respetiva duração semanal e que contempla dois 

tempos para cada ano, a Inglês; dois tempos para os primeiro e segundo anos e um tempo para 

os terceiro e quarto anos, a Educação Física; e um tempo para os primeiro e segundo anos e 

dois tempos para os terceiro e quarto anos, a Educação Musical. ----------------------------------- 

---- No que diz respeito ao ponto sete da ordem de trabalhos, foi aprovado o mapa de férias do 

Senhor Diretor. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Em Outros Assuntos, o Senhor Presidente do Conselho Geral divulgou um apelo em defesa 

da escola pública, solicitando a assinatura do respetivo documento a ser enviado para o 

movimento homónimo, promovido pela Federação Nacional de Professores. O Senhor Diretor 
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anunciou, também, que está reunido o número mínimo de alunos necessário para a formação de 

uma turma de ensino articulado, aguardando-se a aprovação oficial e o financiamento. Quanto 

ao número de turmas para o próximo ano letivo, o Senhor Diretor prevê uma diminuição ao 

nível do Segundo Ciclo, permanecendo, sensivelmente, o mesmo número de alunos a frequentar 

o Terceiro Ciclo. O Senhor Diretor concluiu a sua intervenção, manifestando a sua preocupação 

em relação à instabilidade na colocação de Assistentes Operacionais, fator prejudicial para o 

bom funcionamento das escolas. Por último, o Senhor Presidente do Conselho Geral convidou 

todos os elementos do Conselho para a atuação da Orquestra do Agrupamento de Escolas Nº2 

de Rio Tinto, este sábado, dia cinco de julho, às dezasseis horas, no Largo do Mosteiro. --------- 
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